

rendez-toi Komm zum Punkt

Letzten Sonntag, den 14.06.2015, eröffnete das Additum Kunst 2013/15 des Gymnasiums Beilngries nach erfolgreich bestandener Kunstabitur seine stimmungsvolle Vernissage im Alten Feuerwehrhaus in Beilngries. Die Ausstellung zeigte einen Überblick der besten Arbeiten aus dem Kunstunterricht der letzten zwei Jahre an historischem Ort mitten in der Stadt und wurde auch an den folgenden drei Tagen von zahlreichen Interessierten gut besucht. Besonderen Zuspruch fanden neben den Selbstportraits, Architekturmodellen, Stuhl- und Lampenentwürfen die großformatigen Popart-Malereien, die sonst im Schulalltag die Aula unseres Gymnasiums beleben. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an all die fleißigen Helfer, Sponsoren und KünstlerInnen.

OStRin Annegret Spiegl

Fachschaft Kunst

